

**CONFERENCIA DEL MAESTRO**  
**OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV**

**LA SINARQUÍA**  
**16 de abril de 1974**

---

Ayer decía que, bajo la Tierra, existe mucho más espacio que sobre la Tierra. Se preguntan cómo es posible que haya más tierra, más vegetación que en la superficie de la Tierra. Pero no hay que olvidar que aquí  $\frac{3}{4}$  partes de la superficie está cubierta de agua. Mientras que abajo hay menos océano y por lo tanto más tierra. Aquí, sobre la Tierra, el agua ocupa mucho espacio; hay tres veces más agua que tierra, mientras que abajo, la tierra es inmensa. Y hay galerías, miles de kilómetros con las estatuas de todas las personas que viven sobre la tierra. Y ellos nos estudian desde el punto de vista frenológico. Hay una pequeña efigie de todos nosotros. Entonces, supongan que les gustan mucho las mujeres..., pues bien, podrán ver a todas las mujeres que han existido desde hace miles de años.

No fuman, no beben, todos son vegetarianos. No hacen porquerías. No hay boliches ni casinos. Lo que sí existe allí son bibliotecas en donde pueden estudiarlo todo, todo lo que ha desaparecido en la superficie de la Tierra. Y los libros desaparecidos sobre Magia, sobre Cábala - porque hay libros que se mencionan en la ciencia oculta que no se encuentran -, pues bien, allí están, y se pueden consultar.

Pero lo más importante es el Gobierno. Es la Sinarquía que todavía no se conoce. Y esta Sinarquía ya hay algunas personas en la historia que han querido introducirla, pero los han quemado. Juana de Arco justamente quería traer la Sinarquía; está escrito en los anales de la Ciencia Iniciática. Hay otros que quisieron intentarlo, pero tampoco lo lograron. Incluso ahora sería imposible establecer la Sinarquía; todos tienen demasiados intereses, entonces se opondrán. Quieren conservar su gloria, su prestigio; no cederán jamás su puesto a otros que les sobrepasan. Entonces se defienden y protegen su puesto por todos los medios, incluso ilícitos. Pero de todas formas llegará. Porque si tuviéramos que esperar su consentimiento no vendría nunca; pero los acontecimientos les obligarán. Algunos se

manifestarán con tal poderío..., incluso con poderes sobrehumanos, y entonces ya no podrán oponerse porque habrá pruebas tangibles. Así pues, la humanidad la aceptará un día. Pero, en el fondo, la humanidad no desea más que eso. Pero son los que dirigen los que se aprovechan de las posibilidades que se les dan. Y sin la cantidad de humanos están perdidos, cuentan con la “cantidad” que les sostiene. Alguien que quiere volverse presidente necesita en los sufragios ser el más votado. Es necesario salir un día de esos propósitos porque resultan muy desfavorables para la humanidad. ¡Y esta mentalidad está tan propagada! Incluso existe entre los esoteristas, entre los espiritualistas. Piensan siempre en que son los únicos en poseer la verdad.

El amor místico es la misma cosa que el amor sexual. Cuando tienen este amor místico están despertando otros centros porque lo que es abajo es como lo que es arriba. Y si no están vigilantes para utilizar eso sucumben. Les ha sucedido a miles de personas, y, sobre todo, a las que aman enormemente al Señor. No saben que se prepara algo del otro lado. La preparación es larga y difícil. Durante años no hay nada, es como el desierto, y después, de un solo golpe, hay un avance y resultados fantásticos. Es necesario dar mucho y, después, de golpe y sin peligro, lo obtienen todo. Pero la gente tiene prisa y quieren poderes de una sola vez; entonces se topan con otras entidades que no son fáciles de manejar y que les crean problemas. No es con engaños ni fantasmadas que uno se vuelve Iniciado. Es interiormente. Nosotros no estamos para la apariencia, nunca he apreciado la apariencia. Y cuántos hay aquí que están ahí, pero que siguen a otros Maestros, a otros Iniciados, a otros Yoguis. Entonces, ¿con quién contar después? Y yo no cuento con nadie. Cuento solamente con mi trabajo. No puedo contar porque los hay que son tan débiles, ¡tan inestables!

Si se llega a obtener el verdadero amor, toda la ciencia universal se descubrirá. Frotar quiere decir la voluntad. Hacer ejercicios, movimientos hasta que llegue el calor, el amor. Pero no hay que detenerse, hay que seguir hasta lograr que este calor se vuelva luz, entonces se comprende todo. Pero los enamorados se detienen en el calor, no hay luz, y entonces se queman, o más bien se funden. Porque, sin luz, se cometen tonterías. Conocen solo dos cosas: el movimiento y el calor. Si en el terreno de los sentimientos es así, y si en el plano físico ocurre lo mismo con los pedazos de madera, pues bien, en los místicos, en los Iniciados debe ser parecido; hasta tener este amor para hacer alguna cosa magnífica para toda la humanidad. Pero no saben hacerlo. Tienen el móvil, pero es necesario saber cómo. Y la luz, la

sabiduría, la inteligencia vienen con el amor. Por eso les he dicho: si llego a tener amor lo conoceré todo. Ha sucedido con algunos en el pasado. De golpe lo comprendieron todo. Su amor se volvía luz.

\* \* \*

